

Site de l'ostéopathie exclusive.
L'AFO s'offre un relooking !



les brèves

Dans ce numéro :

- Ministère de la Santé / Ministère du Budget
- Evènements / Ostéopathie / Profession
- Divers du POF / Du côté de la Communication de l'AFO
- Du côté du Secrétariat

Numéro 20 / Décembre 2009

Numéro 20

/ Décembre 2009

les brèves...

/ Sommaire

Ministère de la Santé

Inspection Générale des Affaires Sociales - IGAS
DRASS et Commissions régionales
Inscription en DDASS - Code ADELI 4

Ministère du budget

TVA
Taxe professionnelle 5

Evènements

Congrès de l'AFO
Symposia de Genève, de Lausanne et de Cachan
Réunions régionales de l'AFO 6

Ostéopathie

Recherches
Emulation du POF
Et Toc
Reconnaissance 7

Profession

Installation
Formation continue
Mutuelles 9

Divers du POF

Ostéopathes en maternité
Confraternité 11

Du côté de la Communication de l'AFO

Site Internet
Pack visibilité PagesJaunes 12

Du côté du Secrétariat

Cotisations 2010
Cartes professionnelles
Annuaire professionnels
Brochures AFO
Coordonnées du secrétariat de l'AFO 14

Contenu de l'enveloppe d'envoi.

- Les brèves n°20
- Appel de cotisations 2010
- Bulletin d'adhésion Longueville
- Annuaire 2009
- Le formulaire ET TOC

Association Française d'Ostéopathie
Siège social :
10, Parc Club du Millénaire
1025, rue Henri Becquerel
34000 MONTPELLIER
afosteo@orange.fr
bureau@afosteo.org
06 64 93 40 49
www.afosteo.org

Directrice de la publication :
Tô-Loan SALA

Création/Impression :
Agence Teaser
contact@agence-teaser.com
06 61 01 34 34
www.agence-teaser.com

Crédits photos:
Jean -François Calonne

Edition Décembre 2009

www.afosteo.org

*Bonne et Heureuse Année à ceux qui
Ont contribué à notre réussite en
Nous soutenant, nous aidant, et en
Nous faisant confiance pour les
Evènements et les actions que nous avons menées ensemble*

*A tous, à vos proches, amis et confrères, nous souhaitons
Nos meilleurs vœux de bonheur pour cette Nouvelle année
Nous espérons que 2010 sera prospère, pleine de bonnes surprises
Et verra vos rêves professionnels et personnels se réaliser
En toute sérénité et dans la Joie*



afo



/ Editorial

Chères consœurs et chers confrères,

En cette période pré-hivernale, malgré la grippe qui mobilise les esprits et détourne nombre de personnes de la réalité, de nombreux ostéopathes geignent.

Le Paysage Ostéopathique Français (POF) est morose. Les ostéopathes décrivent la reconnaissance qu'ils réclamaient, ceux qui prônaient une profession dans le domaine des sciences humaines trouvent que maintenant elle n'est pas assez dans les professions de santé ; ces mêmes ostéopathes, responsables de formation, trouvent qu'il y a trop d'écoles, trop d'élèves, trop d'ostéopathes, etc...

A ce POF présent à nos frontières, nous répondons, l'AFO et ses membres répondent :

- Que la reconnaissance de notre profession est unique et exceptionnelle même si elle est pour le moment légèrement bridée. La France fait partie du microcosme des nations reconnaissant l'ostéopathie. En effet en Europe, seules la Suisse, l'Angleterre et la France possèdent des textes définitifs reconnaissant et règlementant la profession. A l'échelle mondiale, seuls deux pays se rajoutent aux européens l'Australie et les Etats-Unis.

- Que l'AFO, depuis ses origines, a un objectif, majeur et invariant, celui de la reconnaissance de la médecine ostéopathique, véritable profession de santé.

- Qu'il y a effectivement trop d'accréditations d'écoles, non pas que les textes des décrets soient permisifs mais bien parce qu'ils se réfèrent au référentiel de formation qui n'est pas encore établi. Les textes sont corrects mais les référentiels sont absents !

En corolaire, il y a trop d'étudiants en formation et bien sûr, trop d'ostéopathes aux formations les plus hétéroclites sur le terrain.

- Pour que nos patients soient séduits, satisfaits et fidèles (cf. Le Monde 23/11/09), nous devons être sûrs et efficaces.

Ceci sous-tend que notre formation doit être optimale tant au niveau pratique que théorique, avec tout de même une prépondérance pour les matières fondamentales permettant d'établir un diagnostic (médical et biomécanique) le plus fin possible.

C'est par notre pratique exclusive et notre communication dans ce sens que les membres de l'AFO se démarquent et se démarqueront du POF.

Les ostéopathes de l'AFO sont heureux et tirent quotidiennement leur épingle du jeu car ils sont bien formés, efficaces et réunis par leur organisation professionnelle.

Nous reviendrons à plusieurs reprises sur ces notions d'efficacité, de sûreté et de communication.

Donc, c'est l'hiver, Noël approche, 2010 également et le CA de votre association et moi-même vous souhaitons de passer d'excellentes fêtes de fin d'année avec vos proches et une année à venir prospère et riche en évènements heureux.

Très Confraternellement.

Michel SALA

